
    梅雨明け間近の大雨や台風など、相変わらずの自然災害の 

脅威を感じつつ防災の心得を改めて確認する今日この頃です。 

 さてこのところ地方議員のいろんなニュースが、テレビや新聞などメデ

ィアを賑していますがあまりいい話題ではありません。女性議員に対する

セクハラ野次だったり、不可解な政務活動費使用について大泣きしての

弁明会見だったり、同じ議員として恥ずかしい限りです。しかもインターネ

ットで全世界に発信され、繰り返しその画面が視聴されます。松前町議会

も 6月からネット配信による録画中継が可能となり簡単に本議会の様子を

傍聴できるようになったので、より議員としての品性と自覚をもって臨ま

なければと感じています。 

 来年は松前町の創立 60 周年の記念の年でもあり、議員の改選時期も

廻ってきます。より充実した活動のできるように、これからも地域の声をし

っかり受け止め、皆様とともに歩んでいきたいと考えていますので、気軽

なお声掛けを待っています。 

 

（月・水・金）AM9:00～PM5:00 

（火・木） AM9:00～正午まで 

編 集 後 記 

４月から消費税増税となり、私たちの生活は・・・おまけに松前町では水道代

も値上げの方向となり、他市町村と比べ水道代が安いのが特徴だったが、

これからは厳しい状態となりつつあります。「住みよい松前町」のキャッチフ

レーズに沿った施策で、いいモノを町民に届けてもらいたいですね。   

皆さんもご意見、聞かせてください。お待ちしてます。    （Ｋ．Ｉ） 

メールアドレス 

fujioka.midori@gmail.com 

☆ブログ・フェイスブックでも 
活動内容の一部を公開しています。 

笑顔が一番 

 ５月２５日（日）、抜けるような青空の下 「全国一斉あそびの

日」の事業に参画し “岡田えーとこカルタめぐり” としてウォーク

ラリー大会を開催しました。 

 「おはようございまーす!!」 弾けるような明るい声と笑顔で、

初参加者・常連参加者の人が瞬く間に意気投合しグループ作り、

これがレクレーションの醍醐味！ 

 日差しが少し強かったものの５月の心地よい風に吹かれながら

４か所の史蹟巡り。幼児から高齢者までの８２名が完歩。昼食は消

防署の防災 DVD を見ながら、温かい御飯をおにぎりにして頬ば

る。疲れも吹き飛び、ここでも笑顔、笑顔 !!  お楽しみ抽選会で

盛り上がり閉会。 

 今回も多くの方々のご協力を 

頂いて、無事終了することが出来 

ました。本当にありがとうござい 

ました。また来年も笑顔でお会い 

しましよう。     Ｋ．Ｓ 

 

 

 

 

 

 

                                             

 

 

 

 

 

 

                                        

 

 

 

 

 

                                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－４－                    

          

 

 

                                        発行 ： 藤岡みどりを推薦する会  
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－１－ 

みんなのページ 

第 13号 

2014.07.２5発行 

レポート 

「事務所近況」 

梅雨入りしてから全国的にいつもとは異なる大雨や突風、真夏の

ような暑さなど荒れる天気が続いていましたが、ここ四国愛媛特に

中予の松前町では大きな災害もなく、麦や野菜の収穫にもさほど

の影響がなかったようです。  
今日も事務所は、女性ボランティアグループの方々が集まって手

作り展示品の製作作業場となったり、時にはおしゃべり会になったり

でにぎやかな１日となりました。そんな時に飛び出すご近所の困り

ごと、在ったらいいねと思うアイデア話など、私にとっては情報の宝

箱のような空間になってきた事務所に、これからも多くの方々に来

ていただきたいものだと思う今日この頃です。 

       

      皆様、お元気でお過ごしの事

と存じます。 

 日本も外国と無縁では成り立ちません

が、どうか若者が戦争に巻き込まれる事の

ない国でいたいものです。 

 歴史の勉強が将来に生かされるように、

目先の利益のみでなく、将来の子供たちに

幸せが来ることを祈って、行動しようでは

ありませんか。 

          大西多美子 

 

 

 

 

 

 

 

      大西多美子 

（史跡めぐり） 
―西高柳―北川原―昌農内 
（スタッフとして、お手伝いを） 

地域巡回 7/13 
しっかりチェックしないと！ 

（防災士として記録を取りながら） 
黒田官兵衛ゆかりの地巡り 

５/1５、16 
（松前史談会報に投稿予定） 

コムズフェスティバル 1/25 
―防災講座― 

ゲーム感覚で楽しく学ぼう 

事務所から、こんにちは・・・ 

西高柳運動会 ４/2７ 
「パン食い競争」（記録係で参加） 

松前町ウォークラリー 5/25 

mailto:fujioka.midori@gmail.com
http://www.fujioka-midori.jp/


☆東日本支援フェスタ （3/9） 

収益金の一部を復興支援金として使ってもらおうと、福祉センターにてイベントが開かれた。 

私もネットワーク松前の一員として、お手伝いをした。 

 今回は従来の防災頭巾づくりをはじめとする、 

身近なものを使っての災害に備えようというパ 

フォーマンスと、非常食の備蓄方法を最近のロー 

リングストック法へと紹介する試みなどを行った。 

（＞＜）２階の端の部屋で人の出入りが少なく 

目立たない場所だったので、 

来年はもう少し人の出入りの 

あるブースを設けたいところだ。 
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－３－ 

主な活動記録 

１月 

☆ 消防出初式 

・ 広報委員会 

・ 防災フォーラム 

・ コムズフェスティバル 

２月 

・ 松前町公民館研究大会 

☆ 消防組合議会 

・ ネットワーク座談会 

☆ 産業建設委員会視察 

３月 

☆ 3月定例議会 一般質問 

・ 3.11復興支援フリマ 

・ 経済懇話会 

・ 小中学校卒業式 

・ 砥部町消防新庁舎竣工式       

４月 

・ 白鶴保育園入園式 

・ 小中学校入学式 

・ 西高柳運動会 

☆ 義農祭 

・ 広報委員会 

５月 

・ ネットワーク松前総会 

・ 史談会研修県外研修 

・ 青少年育成会総会 

・ ウォークラリー（スポレク） 

６月 
☆ 6月定例議会 

・ 広報委員会 

 

・砥部町消防新庁舎竣工式（３/28） 

★砥部町の消防新庁舎の竣工式に参列した。 

 

 

 

 

 

真新しい部屋や設備の臭いを感じながら、松前

の消防庁舎ももう少しリフォームできたらなと正直

思った。仮眠室が今時大部屋だそうで、せめて個室

にしてほしいという要望があるようだ。 

・西条、壬生川 JR駅の自由通路視察  （２/17） 

『西条ＪＲ駅の自由通路視察』 

完成したものと建設中のもの２か所を訪ねた。  

 西条駅自由通路南北線の事業概要や周辺整備事業、ま

た現在建設中の壬生川駅の自由通路についての説明を受

けた。 

両方ともエレベーター付き 

の幅４メートル全長８０メートル 

（西条）、１５０メートル（壬生川） 

で総工事費が前者で３億１千万 

、後者で３億７千万と思った以上 

に金額的に少なかった。 

※引き続き理事者・議会・住民でいろいろ議論しながら 

 ベストな方策を検討中 

Ｑ．災害弱者にやさしい避難場所確保を 

Ａ．法律改正により、町の指定避難場所とは別に一定基

準の安全性を満たせば民間でも避難場所として指定でき

るようになった。ただ津波などの場合、到達までに２時

間の時間的余裕があるのでまずは逃げること。各戸に配

布した防災マップ津波編を役立ててほしい。今後民間施

設との協定で緊急避難場所の表示をして、避難に活用し

てもらいたい。 

＾０＾災害弱者にとって遠い避難場所はかえって危険 

Ｑ．防災活動と個人情報の取扱について 

Ａ．特に災害弱者（高齢者、障がい者、妊婦など）の 

避難誘導、救援活動において事前に個人情報を入手し 

ておいて非常時に有効に使用できるガイドラインに沿 

った避難支援計画が８月にはできる。保健福祉と防災 

担当者の協力で平常時の取扱も含めて地域でも運用で 

きるようになる。 

（＞＜）情報管理や更新のマニュアルの徹底は  

Ｑ．老朽化している児童館の今後は 

Ａ．北公民館に併設された児童館は、建築後 34年になる。 

老朽化は進んでいるが、今も大勢の子どもが訪れて、 

週一回の移動児童館も好評だ。軽易な修繕は行うが、 

大規模改修は難しくまずは耐震診断を行い、その結果 

により耐震工事の検討をしたい。 

（＞＜）遊戯室の床の痛みが大きいので早く修繕を 

３月 

６月 

 ≪みんなで協力！ 強風対策≫ 

庭先・玄関前の傘立て・自転車・植木鉢など、風で飛ばさ

れそうなものは家の中に。   最近は竜巻や突風で、 

これらのものが脅威になる 

のでご注意を！ 

 

 

 

≪気になる話≫ 

★生活に直結する公共料金の値上げが 

気になるところ。特に安いと定評のある 

松前町の水道代が施設運営費となる電気代や水道管工

事費人件費、また常時安定した水の供給のために作っ

た浄水場の工事費の償還などで値上げやむなしと 40％

アップにと町が提案!! 

一方で消費税が８％になり、また国保税や自動車税

の値上げなど暮らしが大変になっていく時にあまりに

大きなアップ率にちょっと待ってと思う町民の声を聞

き、２０％の修正案に私は賛成し可決された。 

（～隣近所の主婦の声や小売業・農家の方々の声にも

後押しされて～） 

 

 

≪地域のホットなお話≫ 

先月の日曜早朝、西高柳の老人会の皆さんが国道 56 

号線の側道美化の雑草取りの作業中に、中学生 4 人が

地域の放送を聞き任意で活動に加わり、終わった後も

爽やかな挨拶とともに去って行ったとのこと。 

地域の子どもたちのさりげないその行動にとても感

動したという話を聞いて、まさに地域の子育てが還元

された瞬間ではないかと感じた。 

私は、こんな地域だからこそ 

汗を出して頑張れるの 

だと強く思った。 

いろいろありました  ～こんなこと、これからも～ 


